

Samhain [31 de octubre] a 7 de noviembre - Calendario ritual

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 30, 2019](#)

Saludos a todos nuestros camaradas satánicos.

En esta ocasión central será como de costumbre el RTR Final, que se da por hecho para todos estos días. Simplemente hacemos esto como lo hemos estado haciendo, y continuamos con esto.

Abajo habrá un pequeño cronograma ya que hay fechas importantes de poder y vientos positivos para que aprovechemos. Haremos el Ritual del Despertar de la Raza. Después del éxito del Yom Kippur, creo que es hora de que todos participemos comúnmente en algún empoderamiento y fortificación de nosotros mismos, y ayudando a los nuestros, también.

Debido a la importancia de objetivos mayores, en Samhain [los que quieran empezar el día 30 pueden hacerlo cuanto antes], nos centraremos en el Ritual del Despertar de la Raza. El día 30 está incluido por defecto si uno quiere empezar cuanto antes con esto, lo cual sé que haré, y estoy seguro de que otros también lo harán, ya que es un día extra. Es importante mantener las metas mayores en mente, y nuestra comunidad como Satanistas Espirituales. Por lo tanto, bendigamos también. Así que haremos el Ritual de Protección, Riqueza y Bienestar, pero también un ritual centrado en JoS para mantener las defensas altas.

Es hora de bendecir, por así decirlo. Haremos así el siguiente pequeño programa para aprovechar las oportunidades de levantamiento.

Después de esto pueden seguir otras cosas, pero debido al enemigo, no puede haber propuestas muy largas y tenemos que quedarnos en esto por ahora.

El Calendario:

Ritual del Despertar de la Raza [30 de Octubre, 31 de Samhain, 1 de Noviembre]

Ritual de Protección de JoS y Riqueza para Satanistas [2, 3 y 4 de noviembre].

Ritual del Despertar de la Raza, de nuevo en [5, 6, 7 de noviembre respectivamente]

Final RTR [Siempre un hecho, a realizar diariamente].

Ahora con respecto a algunas preguntas sobre los rituales.

En primer lugar, si eres nuevo, no te sientas intimidado por nada de esto. Todo esto es común y fácil de hacer. Principalmente, los rituales van así, a veces sin siquiera el paso 1 y 4. En otras palabras, todo es muy sencillo:

1. Hacer una oración
2. Haz las vibraciones necesarias

3. Haga la afirmación del Ritual

4. Cierre el Ritual.

En cuanto al ritual de protección de la Alegría de Satán, es sencillo. Beneficia a nuestros miembros que están con nosotros [nos bendice], pero también a nuestra casa en general, para que seamos fuertes y sigamos existiendo para beneficio común. En cuanto a por qué esto es pertinente, permítanme recordarles que en esta época el año pasado todos nuestros sitios web se desvanecieron y desaparecieron, lo cual proviene del enemigo. El enemigo ha quemado suficientes bibliotecas y personas espirituales y centros espirituales de conocimiento tal como es, y ha pervertido todo el resto hacia la condenación total. Esto perjudica a los que quieren avanzar espiritualmente y escapar de las garras del enemigo.

Es importante y necesario que mantengamos en pie nuestra fortificación y la Casa de Satanás. A través de esto, podemos mantener nuestra influencia positiva y cualquier otro esfuerzo hacia cosas mejores. Esto es de excepcional importancia para Satanás y nuestros Dioses en primer lugar, quienes han estado poniendo mucho en esto. Nosotros podemos contribuir y deberíamos hacerlo.

Con respecto al Ritual del Despertar de la Raza, uno puede simplemente referirse al post que ha sido proporcionado. Este Ritual se ha hecho simultáneamente durante años, y es una serie de muchos meses de Rituales - Consulta aquí para más información - <https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=24&t=21799&p=94126&hilit=Race+Awakening#p94126>

La última vez que el Ritual de la Riqueza se hizo de nuevo antes, algunos de ustedes informaron la última vez que vinieron con ganancias inesperadas, oportunidades, ingresos directos, que eran excepcionales y agradables. Cuanto más abiertos estéis a esto, mejor. Para aquellos que se encuentren en circunstancias más difíciles, este ritual les va a ayudar, unido al esfuerzo propio. Puede que también haya que hacer esfuerzos materiales, como optar a un puesto de trabajo, y así sucesivamente. Los rituales facilitan estas tareas. Otros, como por ejemplo durante el huracán de California, han recibido ganancias inesperadas antes del huracán y han podido evacuar, o sus propiedades han quedado prácticamente indemnes. Esto es sólo un ejemplo de cómo funciona en estos términos.

No hace falta decir que hay mucha presión en esta área, así es como este mundo está diseñado, y este ritual se supone que ayuda a todos los de la gente de Satanás y los miembros de JoS específicamente para hacer frente a dichas cuestiones de manera más eficaz. Para las personas que ya están en una buena situación financiera, esto ayuda a aumentar y estabilizar dichas situaciones. En situaciones de malos tránsitos, uno se beneficiará tremendamente del Ritual de la Riqueza, también, ya que los planetas pueden ser bastante brutales, y el poder masivo dirigido puede ser útil. En resumen, todo el mundo se beneficia. Es asistencia y desarrollo positivo no importa como uno lo vea.

En general, vamos a hacer que sucedan cosas hermosas con esto, así que sin más preámbulos, aquí están los enlaces. Estos Rituales ya se han hecho antes.

Abajo están los enlaces a los Rituales:

RTR Final:

https://www.satanslibrary.org/Rtrs/RTR_English.html

Ritual del Despertar de la Raza [Negros y Blancos]:

Ritual de la raza blanca:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20blanca.pdf>

Ritual de la Raza Negra:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20negra.pdf>

Ritual de Protección, Riqueza y Prosperidad

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Riqueza%20y%20prosperidad.pdf>

Ritual de Protección JOS

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/Protecci%C3%B3n%20de%20JoS.pdf>